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MENSAJE DE LA COMISION DIRECTIVA  
  

Estimados socios, allegados, amigos, colaboradores, autoridades del Colegio, primero queremos 

agradecer por estar cada uno desde su lugar. Es vital para la Comisión Directiva, estar rodeada de 

quienes estan dispuestos a apoyar, agradecer, sugerir y en definitiva colaborar en el crecimiento del 

Club. 

Desde los inicios del Club, se escucha el concepto de “crecimiento”, y año tras año, así ha sido. 

Han pasado numerosas personas que han sido claves en el crecimiento del Club. Por suerte y Dios 

mediante, ojalá así continúe, siendo una constante del Club. Hoy se siente como un deber. El Club en 

potencia, dista mucho aún del Club actual. 

Por tanto, hoy esta Comisión Directiva, siente un desafío mayor, que es, no solo “crecimiento”, 

sino un crecimiento ordenado, unido entre todos los deportes, siguiendo los consejos del Colegio, 

vinculando a todos las familias del mismo, mejorando la calidad de sus deportes e infraestructura, 

mejorando los espacios sociales del Club y que sea sobre cimientos sólidos. 

En el marco de 2022, el camino ha sido y estimamos que seguirá siendo, el diálogo. Todas las 

mejoras generadas desde el acuerdo y la perseverancia en el diálogo y diálogo. Siendo el entendimiento, 

entre todos, un pilar de la Comisión Directiva actual. 

El pensar en avanzar y construir desde distintas miradas, y arriesgar ha sido lo que finalmente 

desencadenó con el inicio de camino real de unión entre Club Seminario y Seminario Papi-Fútbol. Dos 

instituciones que naturalmente estaban llamadas a cooperar, como desde siempre nos manifestó el 

Colegio. 

Por ello, el 2022, cierra con desafíos, incógnitas, pero mucha esperanza en el porvenir del Club 

Seminario, apuntando hacia lo más alto en todo aspecto. 

 

Comisión Directiva.  

Club Seminario  
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  COMISIÓN DIRECTIVA – PERÍODO 2021 - 2023 
  

TITULARES:  

1. Natalia Orellano, Presidente.  

2. Alejandra Castro, Vicepresidente.  

3. Mathías Rojas, Secretario.  

4. Julio Gutiérrez, Tesorero.  

5. Agustina Fraga, Pro Tesorera.  

6. Francisco Navarro, Titular.  

7. Atilano Abella, Titular.  

8. Paula Prato, Titular.  

9. Juan Francisco Pittamiglio, Titular.  

  

SUPLENTES:  

1. Guzmán Garrido  

2. Adriana Boschi  

3. Paola Bazzi  

4. Juan Abou-Nigm  

5. Mónica Gómez  

6. Ana Crosa  

7. Mauricio Rinaldi  

8. Laura Sotelo  

9. Alejandra Musacchio  
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      COMISIÓN FISCAL – PERÍODO 2021 - 2023 
  

TITULARES:  

1. Cr. Luis Scremini, Presidente.  

2. Cr. Juan Andrés Guimaraens.  

3. Cr. Luis Andrés Vilaró.  

  

SUPLENTES:  

1. Cr. Eugenio Balestie.  

2. Cra. María Inés Lombardo. 

3. Cr Álvaro Couto. 

  

  

Responsable de complejo deportivo “Parque Cupra”: Sr. Miguel Soria   

Acompañamiento espiritual: Sr. Fabian Antúnez s.j   

Encargado de Comunicación: Lic. Agustín Elhordoy   

Estudio contable: Estudio Comas   

Secretaría: Sr. Conrado Pittamiglio  
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ASPECTO DEPORTIVO  
  

MAMI HANDBALL   

A través de esta oportunidad de preparar las memorias del equipo de Mami Handball del Club 

Seminario podremos describir cómo se han ido consolidando los cambios naturales en el equipo, que 

pasan por una concepción de equipo renovada y valorando la práctica que nos desafía cada vez más, y 

donde el objetivo fundamental es hacer más accesible la oportunidad de jugar y satisfacer las 

necesidades deportivas y humanas de todas las potenciales “mamis” y también de las que ya son parte 

del equipo. 

Los retos que hemos afrontado se centran en la captación de jugadoras, participar del Torneo 

Anual de ACB en el plus 35 que consideramos de nivel intermedio y nos desafía a mejorar, hemos 

participado en torneos por un día de otros cuadros el cual nos sirvió además de jugar a lo que mas nos 

gusta, un tiempo de fraternidad entre el equipo y otros equipos.  

Queremos seguir enfocadas en la diversión de esta práctica deportiva, sin dejar de intentar estar 

a nivel en el ámbito de competencia, que sin dudas nos gusta y nos motiva además de que nos permite 

vivir esta experiencia con identidad propia. 
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PAPIBASKET  

El 2022, fue otro año diferente, pero ya saliendo de la pandemia, con mayores flexibilidades 

que nos permitió tener un año prácticamente normal desde el punto de vista de las prácticas y partidos 

semanales.   

Comenzamos con los movimientos y ejercicios de pretemporada al aire libre, en la Rambla junto 

al Club de Golf.  

El año transcurrió con normalidad y lo concluimos con una gran reunión donde pudimos estar 

todos presentes y disfrutar un excelente momento, porque vaya si es cierto lo que se dice, “que no solo 

de deporte vive el hombre…” 

Nuestro agradecimiento a todos quienes hacen posible que podamos seguir despuntando un 

vicio divino, y que la naranja siga picando. 

Nuestros saludos a todas las disciplinas que integran este bendito Club y a seguir adelante, para 

seguir creciendo. 

¡Salud! 
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HOCKEY   

El 2022 fue un año de crecimiento en cantidad de jugadoras y en logros deportivos. Un tiempo 

donde nos consolidamos por categoría, dimos pasos firmes en las competencias y nos unimos como 

disciplina.  

Más de 120 jugadoras defendimos la bordó en nueve categorías deportivas, compitiendo en tres 

ligas. Nuestras jugadoras más jóvenes tienen 16 años y las más grandes ya pasaron los 50. Practicamos 

de lunes a jueves en el Loyola con un equipo de DT`s, liderado por Lucía “Lucho” Laborde.  

Arrancamos el año en febrero con tremenda pretemporada que incluyó una jornada de 

integración y trabajo conjunto entre los planteles de hockey y rugby del CS. Tanto las mamis como las 

jugadoras de planteles nos unimos en el desafío de subir el Cerro del Toro en equipo, con juegos que 

nos ayudaron a crecer y divertirnos mucho.  

Avanzamos en el trabajo complementario entre el colegio y club Seminario, para afianzar el 

ensamble deportivo que se desarrolla desde hace tanto tiempo. Una clara muestra del progreso en este 

sentido fue la participación en Intermedia A con un equipo integrado por alumnas del colegio y 

jugadoras del club. 

 

PARTICIPACIÓN DE PLANTELES  

 

Federación Uruguaya de Hockey (FUH) 

- Reserva  

- Intermedia A  

- Intermedia B  

 

Liga Universitaria (LUD) 

- Liga -  Categoría A 

 

Liga Intercolegial de Deportes (LID) 

- Mamihockey A 

- Mamihockey B 

- Mamihockey C 

- Mamihockey E 

- Mamihockey F 
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Nuestro equipo de Intermedia A fue el campeón de la Copa de Plata de la FUH.  

Las de Reserva jugaron la final de la Copa de Plata y quedaron en segundo lugar.  

En mamis participamos en cinco de las seis categorías del campeonato. Fuimos uno de los clubes 

con mayor cantidad de cuadros. Además, las del B fueron campeonas del Clausura del C. 

 

LA BORDÓ SE PINTÓ DE CELESTE  

Por primera vez en la historia el plantel Sub-21 de Uruguay clasificó al Mundial Juvenil de 

Hockey. El torneo se disputó en Sudáfrica y las jugadoras bordó Lola Delafond y Josefina Mari fueron 

convocadas para defender a la celeste. Nuestras representantes se jugaron todo, siempre comprometidas, 

aguerridas y muy talentosas. Ellas y todas sus compañeras nos hicieron vibrar en cada partido. Nos 

sentimos orgullosas de ver a nuestras jugadoras representando al país con coraje, buen juego y entrega. 

Además, Lucho Laborde, viajó como jefa de equipo de las Cimarroncitas en ese momento histórico para 

el hockey nacional. Lucho también fue DT de las formativas uruguayas en las categorías Sub-14 y Sub-

16.  

Lola y Jose fueron parte de la escuela de formativas de Uruguay, en la categoría Sub-19. 

Participaron en los torneos provinciales de Argentina, donde Uruguay salió campeón y accedió al 

ascenso A.    

Paula Pérez, también jugadora del club, fue convocada para integrar el equipo de selección de 

hockey de la Liga Universitaria, que realizó una gira por Chile.  

Nuestro preparador físico Diego Aicardi, participó de los Juegos Odesur con el seleccionado de 

hockey masculino de Uruguay.  

 

JUNTAS SOMOS MÁS 

Prácticas, entrenamientos, partidos y charlas. Encuentros ganados, empatados y perdidos. 

Lesiones, rehabilitaciones y vueltas a la cancha. El 2022 estuvo repleto de cosas buenas en lo deportivo, 

pero también en lo humano.   

Jugamos la Copa Bordó, donde nos mandamos un mundialito inolvidable entre jóvenes y 

veteranas, hijas y madres, amigas y conocidas, nos mezclamos abundante para jugar al hockey, 
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conocernos más y pasar bomba. Hicimos encuentros por equipo, por categoría y toditas entreveradas 

para no perder la identidad colectiva.  

En octubre el bordó quedó rosado y nos sumamos con diferentes acciones a Octubre Rosa, el 

mes de prevención de cáncer de mamá. Participamos en torneos de mami hockey, prácticas de rosado, 

mensajes especialmente pensados para controlarnos y hacernos los exámenes de rutina. Para cuidarnos 

más y mejor entre todas.  

Hockey sigue creciendo, con foco en consolidar equipos deportiva y humanamente, en ofrecer 

deporte a una chiquilina desde que está por salir del colegio hasta una señora en edad de ser abuela. Así 

de variado, así de desafiante, así de divertido es jugar al hockey en el Club Seminario.  
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HANDBALL MASCULINO Y FEMENINO   

El año 2022 fue un período de crecimiento y alegría para nuestro equipo de handball femenino. 

Empezamos el año con una intensa pretemporada en la rambla y, una vez iniciada la temporada, 

entrenamos dos veces a la semana en el gimnasio de Loyola. Además, muchos viernes acudimos al 

gimnasio del Gonzaga con nuestro entrenador físico para mejorar nuestra fuerza y estar mejor 

preparados para el campeonato. 

Estábamos emocionadas de volver a las canchas y participar en la liga ACB con nuestros dos 

equipos, Mayores B y Súper Liga. El campeonato nos motivó a organizarnos mejor, comprometernos 

más con el club, practicar jugadas y pulir nuestros tiros para aplicarlos en los partidos oficiales. 

En el transcurso del año, se unieron al equipo nuevas jugadoras, muchas de ellas exalumnas del 

Colegio Seminario, lo que significó una alegría para quienes ya se conocían, y que ahora tienen la 

oportunidad de compartir cancha representando el club. 

Hacia mediados del 2022, algunas de nosotras nos fuimos de intercambio, lo que llevó a 

modificar algunas combinaciones y jugadas dentro de la cancha. Los partidos amistosos con otros 

equipos nos ayudaron a practicar estas nuevas formaciones y a exigirnos más para la Liga. 

Fue un año de muchos logros para varias jugadoras, con graduaciones, mudanzas y la tan 

esperada llegada de Foncho, que hoy es el integrante más chiquito del equipo. 

Disfrutamos de las instancias grupales en el Cupra, fogones y encuentros sociales entre nosotras 

y con otras disciplinas. El equipo también participó en los eventos masivos del club, que no solo 

fortalecen los lazos internos, sino que nos hizo sentir aún más parte de esta gran familia bordó. 

Cerramos el 2022 en Punta Ballena, disfrutando del esfuerzo de todo el año y descansando antes 

de la siguiente pretemporada. Fue un encuentro especial junto a nuestros directores técnicos que reflejó 

la unión del grupo. 

Tras estos años de handball femenino en el club, hemos comprendido la huella que ha dejado 

en nuestras vidas. Más allá de las bajas debido a distintas circunstancias, el club nos ha regalado algo 

que va más allá de entrenar. Hemos construido una unión y sentido de pertenencia que se manifiesta en 

nuestras reuniones y cuando alentamos a nuestras compañeras en los partidos. Queremos agradecer a 

cada persona que ha formado parte de este equipo, ya que han reforzado nuestra alegría, compañerismo 

y fraternidad a través del deporte. 
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En Handball Masculino, el 2022 fue un año de mucho aprendizaje y también de mucho 

crecimiento. Este año se nos presentó con muchos cambios, pero eso no quitó nuestras ganas de crecer 

y de ganar. Nos encontramos orgullosos de haber quedado dentro de los cuatro mejores del apertura y 

clausura, dejándonos así participar del desafiante súper cuatro. Esto nos hace saber de qué somos 

capaces y estamos listos para lograr más. Estamos contentos del equipo que hoy tenemos, de las 

amistades que se formaron y de los tiempos compartidos durante este 2022.  
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PAPIFÚTBOL   

En febrero despedíamos la inolvidable MLS 2020-2021 y empezamos los cambios de equipos 

y de liga que suceden en el Papifútbol cada dos años. Una muy sana costumbre que permite conocernos 

mucho más en tan nutrido y numeroso grupo. 

Una vez finalizado el torneo se vino el gran lanzamiento 2022 

en el que se anunció la nueva liga a disputarse: el Brasileirao.  

La fiesta no podía ser en otro lugar: el mítico Estadio Centenario. Más de 500 amigos padres 

del colegio se hicieron presentes, donde la Comisión de Eventos no dejó ningún detalle librado al azar. 

Compartimos sorteos, premios y reconocimientos en un ambiente muy agradable, asi como la 

bienvenida a todos los nuevos integrantes.  

Se consagró como justo y merecido campeón Santos y Palmeiras obtuvo el torneo especial 22 

años del Seminario Papifutbol. Recife fue el gran campeón de la primera finalísima del primer torneo 

Master. Las finales se jugaron en el Parque Palermo. 

Y por supuesto que en setiembre viajamos Asunción a disputar el torneo MERCOSUR que 

todos los años compartimos con colegios jesuitas de Argentina, Brasil, Chile y Paraguay. 
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MAMI VOLLEY  

En otro gran año para el Mami Volley, sumamos un año más con el mismo entusiasmo de 

siempre en cada una de las actividades. 

Deportivamente, Ut Serviam participó en el campeonato de ADIC, logrando el festejado puesto 

de vicecampeonas. Se realizó el tradicional campeonato interno temático. En esta oportunidad el tema 

elegido fue “Indígenas”, actividad muy disfrutable donde se valoró el resultado deportivo de los partidos 

de la mano del vestuario y la gastronomía. 

Participamos del Campeonato Integración con la participación del Colegio Santa María 

Maristas, Colegio Jesús María de Cardona y el Club Seminario. Con sede en el Gimnasio Marista. 

Se realizó, en última instancia, la clásica despedida anual con camadería. 
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CORREDORES  

El 2022 fue un año histórico para los corredores Bordó.  

El grupo está consolidado, se siguen incorporando nuevos corredores que juntos entrenaron para 

poder cumplir tanto objetivos grupales como personales. Participaron en carreras solidarias y en varias 

carreras de calle como la San Fernando, la Maratón Montevideo, la Maratón Punta del Este y de la San 

Felipe y Santiago.  

Por primera vez metimos maratonistas. Sí, MARATONISTAS. Lucía Gutfraind se coronó como 

la primer maratonista bordó, un logro personal que nos enorgullece a todos. Tras un arduo y constante 

entrenamiento lo logró en la Maratón de Montevideo.  

El profe Claudio Acea, también se preparó y logró cumplir su objetivo de correr la Maratón en 

la misma instancia que Lucía. Por si fuera poco, Graziella Vernazza siguió sus pasos y corrió sus 

primeros 42k195m en la Maratón de Punta del Este.  

Enorme el esfuerzo, la dedicación y el trabajo personal de cada una, el apoyo de todo el grupo 

y el profesionalismo del Prof. Claudio.  

Seguimos avanzando y sumando desafíos. Los que antes no corrían, hoy corren 5k, otros van 

por los 10 o los 21k. 

#JuntosVamosMasLejos 
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RUGBY  

Seguimos en un proceso de crecimiento que nos ha permitido consolidarnos con tres equipos en 

nuestra participación en la competencia oficial de la Unión de Rugby del Uruguay, tenemos 

aproximadamente 100 jugadores que componen los planteles de m19, Intermedia y Primera. Como 

desafío para los próximos años tenemos el objetivo de presentar un equipo en la categoría de Pre 

intermedia y consolidar el staff técnico amplio que es de gran importancia para la mejora continua. 

Se mantiene como Head Coach a Nicolás Inciarte liderando el staff técnico que tiene a Federico 

Balarini a cargo de la Primera División juntamente con Andrés Ruiz, Pablo Mari a cargo de la Intermedia 

y en la m19, Alvaro Blas Venturini con la colaboración de Luis Scremini y en la segunda mitad del año 

se incorporó Santiago Zumarán. En la parte física continua el Prof. Nicolás Pulis y el Prof. Enrique 

Clemente. En el área de sanidad el cuidado de los jugadores se encuentra bajo la responsabilidad del Dr. 

Marcelo Santurio y en fisioterapia con Rafael Mones, en el segundo semestre se incorpora como apoyo 

a ambos profesionales, el estudiante de fisioterapia, Gonzalo Couto, ex jugador de nuestros planteles. 

Para la filmación de los partidos tuvimos la colaboración de otro ex jugador, Juan Antonio Rodriguez, 

su trabajo ha sido de gran apoyo para los integrantes del staff técnico. Como asesores técnicos externo 

seguimos contando con el apoyo desde Buenos Aires de Carlos Mohhap y Facundo Salas. 

Desde el punto deportivo se logró cerrar el año con una muy buena participación del plantel de 

Primera en la Copa Nacional, llegando a la final de la misma contra el equipo de Old Christians que fue 

quién se consagro campeón de la mencionada Copa.  

A destacar está la continuidad de la participación de Mateo Perillo en el seleccionado mayor de 

Uruguay en su preparación rumbo al mundial de Francia 2023, de Renato Scremini y Agustín Mendez 

en m20, así como de Nicolás Conti, Máximo Lorenzo y Losada, Jerónimo Noseda y Alfonso Perillo en 

el m19. 

Al cierre de año 2022 se realizó nuevamente la entrega del “Diego de Oro”, en su octava edición 

resulto premiado, por votación de todo el plantel, el jugador Ignacio Luna. 
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FÚTBOL  

El año 2022 las distintas categorías de Fútbol se mantuvieron fuertes, en crecimiento y aún más 

consolidadas. 

En el plantel Mayor, se incorporaron varios jugadores de nivel, formados en la casa. La 

generación 2001, que venía trabajando muy bien desde sus inicios en el Club, finalmente llegó a 

complementar y potenciar el plantel Mayor. Como surge del proceso natural.  

Se buscó el ascenso a la Divisional A de Mayores, quedando a tan solo un punto del Ascenso. 

Se apostará nuevamente en el 2023. 

El cuerpo técnico estuvo liderado por Álvaro Pastoriza por tercer año y como ayudante Diego 

Blanco. 

En el caso de Reserva, también tuvo altas de relevancia, de la generación 2001 que subía a 

complementar. Se compitió durante todo el año en la Divisional A, y se mantuvo la categoría. El Cuerpo 

Técnico, estuvo liderado por Diego Blanco y como ayudante Alvaro Pastoriza. 

Asimismo, ambas categorías tuvieron como Preparador Físico a Maicol Peralta.  

Por otra parte, en el acompañamiento de lesiones, estudios médicos deportivos y recuperaciones, 

estuvimos trabajando con Clínica Gioscia, para estas dos categorías. 

 Por otra parte, la categoría Pre-Senior, cerró el año con un ascenso a la Divisional C. Con un 

plantel muy sólido, fuerte y unido, que tras el demostrar su consolidación partido a partido, logró el 

ascenso. Estuvo dirigido por Fausto Corbo. 

Un plantel que también tuvo algunas incorporaciones de jugadores que tras venir jugando en 

Reserva, pasaron por edad a Pre-Senior. 

En el ámbito de Juveniles, también fue un año donde se disfrutó mucho, donde se obtuvieron 

muchos puntos, a pesar de que finalmente no dio para lograr cerrar con un título. 

En Sub 20, como desde hace años, se viene participando en la Divisional A. Allí el plantel 

estuvo integrado por Rodrigo Durán por tercer año como Director Técnico y por Juan Pozzi, como 

segundo año de ayudante técnico. 

Hasta el final de la temporada se buscó el Campeonato, pero bueno, entre las cosas de Fútbol, 

no se dio. Un plante muy sólido, que disfrutó mucho el camino y que finalmente terminará aportando 

también al año siguiente nuevos jugadores a los planteles de Mayores y Reserva. Al mismo tiempo, que 

ya desde final de 2022, se concretó la formación de dos planteles Sub-20 del Club, uno que se mantendrá 

en la Divisional A y otro que comenzará en la Divisional C. 
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Por otra parte, estuvieron las Sub-18. Dos planteles por segundo año consecutivo. El plantel A 

estuvo dirigido por Santiago Pérez como Entrenador principal y Juan Diego Valdez como ayudante 

técnico. Un plantel que buscó la Copa de Oro hasta el final, que nos dio muchas alegrías e ilusiones. 

Al mismo tiempo, el plantel B estuvo dirigido por Juan Pozzi como Entrenador Principal y 

Francisco Ameigenda como ayudante técnico. Logrando ambos, junto a los jugadores, consolidar un 

plantel fuerte y competitivo. Un año que la segunda rueda se dividió en 4 Copas y el plantel B, clasificó 

a la Copa de Plata, también buscándola y generando ilusión. 

Ambos planteles pudieron disfrutar de muchos partidos importantes, incluso cada uno tuvo el 

suyo en el Estadio Palermo, con toda la hinchada bordo, familias, para generar una instancia distinta, de 

Club, a la altura que corresponde. 

Por último, la Sub-16, comenzó el año con un nuevo desafío y apuesta a futuro. Se comenzó a 

trabajar la categoría en conjunto con el Colegio, de manera coordinada, continuando cada uno con su 

impronta y objetivos, pero con bases comunes. Por parte del Club, estuvo a cargo de Santiago Pérez 

como Entrenador Principal, acompañado de Ignacio Estefan como ayudante técnico. 

En este sentido, el año 2022, fue un interesante año en lo deportivo, con muchas alegrías, para 

los chicos. Sin dudas, fue un año de adaptación, de identificar mejoras para el año siguiente en el nuevo 

camino a transitar junto al Colegio. Sobre todo, bajo el entendido, de que es una apuesta a futuro, a un 

caminar juntos y lograr un proceso deportivo en conjunto, coordinado y conectado. 

A su vez, todas las categorías Juveniles estuvieron acompañadas de Nicolás Hernández como 

Preparador Físico, Ignacio Totorica como Fisioterapeuta e Ignacio Estefan como Profesor de Gimnasio. 

Es importante que el 2022, en el marco de un proceso de selecciones de la Liga Universitaria de 

Deportes para todas las categorías, el Club Seminario pisó fuerte en participaciones. 

En Mayores, estuvieron Matías Da Rosa y Bruno Minasian en el plantel que viajó a Barcelona. 

En Sub 20, Matías Estapé, Juan Ignacio Viola, Juan Medina, Francisco Marichal, Ignacio 

Estefan y Bruno Morini. En Sub 18, Marcos Urioste y Santiago Meireles. Mientras que en Sub 16, 

Imanol Jiménez de Arechaga. Todos ellos viajando a Madrid en los planteles finales. 

Asimismo, en el marco de este proceso, Mathías Rojas viajó junto a los planteles de Madrid y a 

los planteles de Santiago de Chile, como delegado de Liga Universitaria de Deportes. 

Por otra parte, en el ámbito de Comunicación, agradecemos a Francisco Ameigenda y Domingo 

Martinelli por la dirección de las redes y generación de contenido constante.  

También, resaltar a José Pedro Delgado, quien nos acompañó todos los fines de semanas de 

partido, rotando entre todas las categorías de Fútbol.  
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Por último, destacar a Miguel Soria y Olga Mendizabal, por su apoyo y soporte constante, 

acompañando siempre en tareas que fueron necesarias. 

 

 



  

  

 
 
 
 

clubseminario.com.uy 
 

BASKETBALL  

Durante el 2022, se compitió nuevamente en la Liga ACB de Basketball, con un plantel sólido, 

de buen número y competitivo.  

Ya es el tercer año, que una misma base de jugadores, destacados en el deporte, en su etapa en 

el Colegio, continuaron juntos y sumando altas de nuevas generaciones. 

El equipo siguió bajo la Dirección Técnica de Diego Castrillón, quien además de estar con los 

chicos, trabaja con los Papi-Basket y en el Colegio. 

El grupo ha seguido plenamente identificado por una base de jugadores formados en el Colegio 

y que luego han decidido continuar juntos. Incluso a algunos, juegan en dos Ligas distintas, pero 

mantienen en el Club su grupo de identidad, con sus amigos de siempre. 

  

FÚTBOL FEMENINO  

El 2022 fue un año para celebrar porque vio nacer a nuestra disciplina de fútbol femenino. Esta 

era un debe dentro del Club, y las jugadoras de bachillerato del colegio lo hicieron saber. Con el impulso 

económico que brindó la institución y el esfuerzo y la determinación provenientes de Mami Fútbol, se 

logró lanzar este nuevo espacio. 

Cómo olvidar nuestra primera práctica en la cancha del Gonzaga y las 5 chicas que se animaron 

a probar. El primer desafío, y el más importante, fue reclutar jugadoras para llegar a un número que nos 

permitiera sostener la disciplina económicamente, cada adquisición era un motivo para festejar. 

Tuvimos la suerte de contar con Micaela Sinibaldi, una DT con excelente formación y actitud que nos 

brindó prácticas entretenidas y nos ayudó a fortalecernos como equipo. Gracias al buen ambiente que 

se generó pudimos llegar a más chicas: algunas probaban con la redonda por primera vez, otras contaban 

con algo de experiencia informal y otras eran jugadoras del equipo del colegio.  

En el correr del año se organizaron varios partidos amistosos que nos permitieron ganar 

confianza, conocernos dentro de la cancha y abrazarnos en varios festejos de gol. Para terminar el año 

en grande nos anotamos en el campeonato Female League, que se llevó a cabo los domingos de noche 

hasta fin de año. Fue una experiencia muy positiva para todo el equipo: demostramos ser un equipo 

fuerte, volcamos todo lo aprendido durante el año y le hicimos partido a equipos de mucha experiencia. 

En octubre nos unimos a la campaña de “Octubre Rosa” y durante todo el mes vestimos las camisetas 

rosadas que los chicos de fútbol masculino nos prestaron. Fue una linda instancia para mostrar unidad 

como equipo y como club.  
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Despedimos el año contentas, con la satisfacción de haber logrado el despegue de un nuevo 

equipo, con todos los desafíos que eso implica. Agradecemos a todas las personas que lo hicieron 

posible, al club y a las Mamis. La constancia, el compromiso y los lazos de amistad que se formaron 

entre todas hicieron del 2022 un año de mucho disfrute. Las reuniones y las cenas no faltaron, las salidas 

tampoco, pero las mejoras en lo futbolístico fueron el mayor reflejo de nuestro proceso. Ya tenemos 

nuevas metas para el 2023. Esperamos que el equipo crezca en número, en lo deportivo y en lo humano. 

¡Que siga el fútbol femenino! 
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MAMIFUTBOL  

Arranca el partido… 

El 2022, nos encontró reunidas y planificando el año, poniendo realismo a nuestras ganas. 

Tenemos que aumentar el número de jugadoras, hagamos algún amistoso más, mantengamos los martes 

poblados y los jueves con el mayor número posible. Re pensemos las estrategias, reunión con la profe, 

arrancamos con la pretemporada y todas las fuerzas.  

Teníamos las camisetas bien puestas y todas las ganas, ¡todas!  Con altibajos, momentos 

hermosos y algunos más difíciles, transcurrimos los primeros meses del año cumpliendo el objetivo de 

afinar la técnica y afianzar los puestos en la cancha.  

Tatuada en el corazón… 

Se iba marzo y jugábamos el primer amistoso, las chicas de Turbinas nos esperaban, 

convencidas de los objetivos trazados nos fuimos a jugar. Nos íbamos contentas con el empate 2 a 2. 

Confusión, pita el juez el partido no había terminado quedan unos minutos, los más gloriosos, 4 a 2, 

¡ganamos el primer amistoso! Casi como una gesta épica…  

Había que festejar el triunfo, como varios otros terceros tiempos, con Sede Oficial en Sotelo 

House, nos reímos, compartimos y nos acompañamos.  

Seguimos Existiendo… 

Los primeros fríos nos mermaron el cuadro, pero seguimos apostando a que se podía y entonces 

decidimos lanzar nuestra campaña: 

“Holaaaaaa, hola!  Ud. Tiene un mal día? La jornada de trabajo pareció interminable? Sus hijos 

e hijas le dejaron la cabeza hecha un bombo…. 0900 Las Chiquis de Lu, curan todos sus males y además 

le ayudan a mantener la forma (sea cual sea su forma original) …¡Nos vemos hoy con toda la energía! 

(Aclaración Lu es nuestra profe y obvio ‘las chiquis’ somos nosotras). 

Y en agosto, a pesar que el frío seguía, empezamos a remontar, un éxito nuestra campaña. Y lo 

más importante, ¡seguimos existiendo! 

Partidos que importan… 

Llegan los partidos compartidos con nuestros hijos e hijas, que por supuesto nos superan en 

frescura y calidad de juego… momentos inolvidables. 

Octubre rosa, manteniendo el corazón atento a lo que nos pueda ir surgiendo para aportar nuestro 

granito de arena en lo que importa. 

Aprendemos a perder… 
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Y en octubre llegó el mensaje esperado: “las chicas de Turbinas nos invitan a un cuadrangular 

con jueces y todo, junto a los equipos de mamis de Old Brendan’s, Jesús María y Anglo”… un 

quintagular sería, ¿no? 

Las palabras motivacionales, no se hacen esperar: “¡Queridas todas! Acá estamos, cuando 

creímos que se nos iba el año y no llegaban esos amistosos programados, ¡acá estamos! Estamos para 

disfrutarlos, para reírnos, para jugarlos con todo, ¡por las que estemos dentro de la cancha y por todas 

las que ya volverán y por las que llegarán pronto! ¡Vamos que vamos!  Y si podemos acá estamos para 

intentar ganarlo” 

Y después de cada partido alguna escribía el mensaje que todas teníamos en mente: “¡Gracias 

por la noche compartida! Había tenido un día muy salado en lo laboral y la verdad volví renovada. 

Más allá del resultado, me divierte mucho esta movida del torneo” 

Y al otro partido… que el humor nunca falte: “Vuelvo a casa así de contenta y marchamos 

lindo… ni te digo cuando empatemos. ¡Gracias Chiquis!” 

Y al final del Campeonato: “Más allá del 4to. puesto y que no se nos dio el gol tan esperado, 

haber jugado este cuadrangular renueva las energías y las ganas de seguir” 

No ganamos ningún partido, pero sí, todos los terceros tiempos, en los que se juega el buen 

humor a pesar de la derrota y la certeza que el encuentro en sí mismo vale, y en definitiva eso es lo que 

venimos a buscar cada práctica… aunque algún partido nos gustaría ganar… en fin. 

Casi como Uruguay en el Mundial, le pusimos toda la garra, pero no alcanzó, aunque algunas 

arrasaron en la penca que se armó, acertando los resultados más increíbles en los partidos de Qatar. 

El 9 de diciembre hicimos nuestra despedida del año, karaoke, pizza y encuentro. Rita House, 

sede obligada.  Planificación para el 2023. Canasto lleno para las canastas navideñas de La Olla y mucha, 

mucha risa.  La Comisión directiva de la disciplina prepara el terreno para cerrar su mandato con un 

éxito indiscutido y cansancio acumulado. 

Y entonces… 

“Y casi sin darnos cuenta, la pelota se echó a andar… anduvo haciendo caños, pases controlados 

y al pie, (a veces,) para que llegue esa asistencia que permita que un cabezazo porfiado y mágico haga 

que la pelota termine en la red. Y entonces se transforma en la excusa precios para que llegue el abrazo 

esperado. Ese abrazo que se disfruta dentro de la cancha y afuera se recibe en el momento justo, y de tal 

intensidad, que parece que el equipo completo te está cuidando…  
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ASPECTO INSTITUCIONAL  
  

COMPLEJO DEPORTIVO: PARQUE CUPRA  

  

Nuestro complejo deportivo continuó en desarrollo. Tras las mejoras de 2021 en baños nuevos 

para hombres y mujeres, en 2022 se realizaron nuevas mejoras. 

En primer lugar, un grupo de familias, muy allegadas al Club, entendieron que en Cupra en el 

marco de ser parte de una comunidad jesuita, debía existir un símbolo que lo reflejase en el Campo 

Deportivo, al igual que sucede con el Campo Deportivo Loyola del Colegio. 

Por ello, fruto del esfuerzo de muchas familias allegadas, socias y amigas, se logró finalmente 

la colocación de una virgen en el centro del campo deportivo.  

En segundo lugar, a raíz de la unión de socios de rugby y fútbol, se generó fondos para mejorar 

la infraestructura del parrillero principal de Cupra. A través de bonos de jugadores, aportes extra de 

cuota, una penca en común y colaboraciones en general, se logró construir una cocina, mejorar los 

alrededores, colocar piso de calidad, comprar instrumentos de cocina y de parrilla, así como vajilla 

completa. 

Fruto de las mejoras, y buen mantenimiento, es que además de alojar a nuestros socios de fútbol 

y rugby, también el campo deportivo ha sido útil para encuentros de otras disciplinas que no juegan ni 

practican sus deportes en Cupra. 

En tercer lugar, también se terminó de mejorar la iluminación de la cancha de entrenamiento de 

rugby, así como completar la iluminación de la cancha de entrenamiento de fútbol. Cambiando las 

luminarias por LED en todos los casos y completando la línea que faltaba en la cancha de entrenamiento 

de Fútbol. 

Fue también el espacio del día bordó, de manera de juntar a todas las disciplinas del Club, en 

un evento. Mediante simplemente poder contar con un espacio de encuentro, con bebida, foodtrucks, 

premios y deporte.  

Resulta necesario destacar, que en el camino de cada vez más coordinación, complementación, 

reconocimiento y camino de apuesta juntos, el campo deportivo Cupra, también fue el campo deportivo 

del Colegio durante las semanas en que se encontraba en periodo de siembra el Campo Deportivo 

Loyola. 
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Por último y no menor, es mantener el campo deportivo en óptimas condiciones. Limpio, prolijo, 

con canchas en buen estado y procurar que sea un lugar de encuentro del socio, donde se encuentre 

cómodo. 

Sobre el final del año, se comenzó a trabajar fuertemente en un anhelo, que es la posibilidad de 

un Club House para el Club, el cual en el marco de un acuerdo de cooperación con Seminario 

PapiFútbol, confiamos en que será realidad. Así como también, es probable que el campo deportivo, se 

encuentre con el comienzo de construcción de nuevas canchas que permitan que papifutleros comiencen 

a sentirse en casa. 

  

  

SPONSORS Y COMUNICACIONES  

El área de Sponsors, se continuó trabajando fuertemente con nuestros principales sponsors: 

MOVISTAR, ITAÚ, UCU, SUMMUM.  

Se continuó con todos ellos, quienes con su aporte colaboran sin dudas con el mantenimiento 

del Club, y en algunos casos mejoras. 

Además de continuar como siempre, con una prolija presencia de los sponsors en la vestimenta 

de competencia y su difusión en redes sociales, se comenzó a trabajar con los mismos sponsors en 

nuevos acuerdos para el año siguiente que sean más beneficiosos para ambos y logren aún mayor 

interacción. 

Es importante resaltar a SUAT, que nos brinda la cobertura de nuestro campo deportivo, así 

como también a Fábrica Nacional de Cerveza, quien tuvo presencia en el Club a través de su producto 

Gatorade en los partidos de competencia, así como sus demás productos en eventos Club. 

Por otra parte, en el ámbito de comunicación, las redes del Club, su imagen institucional y las 

comunicaciones con otras instituciones para coordinar contenido, continuó con un trabajo profesional a 

cargo del Lic. Agustín Elhordoy.  

Asimismo, se destaca el trabajo iniciado por Pilar Perrier y Dolores Carbajales por su apoyo en 

esta área, en particular por su trabajo para sumar empresas interesadas por estar presentes en el campo 

deportivo Cupra. 

Por otra parte, en el aspecto institucional, el Club ha decidido unificar toda su indumentaria de 

competencia y deportiva, con Flash Sports. Por tanto, en 2022 comenzó un proceso de transición con 

todos los deportes, que llevará 2 años para la ropa de competencia. 

En este sentido, el año comenzó brindando a todos los cuerpos técnicos del Club, un kit 

deportivo Flash, de manera de unificar.  


